



LA FORGE D'ART

Exposition à Montagnac-Montpezat.

En ce jour de pleine canicule de fin du mois d'Août, Nathalie-Rose BOLLOTTE-CHAMOT Créatrice Forgeronne et résidente estivale, nous présente en exposition une partie de ses œuvres de Forge d'Art.

Les curieux et admirateurs d'arts, ont pu découvrir pendant 3 jours une vision particulière et artistique dans la manière

de dompter le métal.

Si celui ci a pour à priori une pratique et une réalisation plutôt masculine, il en va de toute autre manière pour Nathalie-Rose qui ici impose dans ses réalisations une féminité du métier rarement explorée.

Du métal brut et rouillé auquel elle infligera à chaud ses coups de marteau et autres techniques de modelage, en ressortira des formes que nul ici ne peut s'empêcher d'effleurer ou de caresser : La forge et le métal auraient-ils une âme sensuelle ?



Les domaines abordés par Nathalie-Rose sont aussi variés que la complexité féminine : art décoratif, aménagements mobiliers, luminaires et sculptures. Cette jeune créatrice ne manque pas d'idées.

Durant ces trois soirées d'exposition, les visiteurs n'ont pas manqué de lui faire partager leurs ressentis et impressions, ce qu'elle a su prendre avec beaucoup de convivialité et d'émotion.

On ne manquera pas non-plus de signaler que ce genre d'exposition pourrait bien se renouveler en compagnie d'autres artistes locaux (peinture, sculpture, photos etc...). L'idée est lancée pour l'année prochaine.

